

viernes 9 de diciembre de 2022

Entregado el XIII Premio a la Solidaridad que reconoce este año la gran labor de Francisco Luis Pérez Nebreda

Destaca la labor del homenajeado al frente Cruz Roja, habiendo sido antes integrante del Consorcio Provincial de Bomberos y perteneciendo además a numerosos colectivos de carácter social dando muestra de su trabajo altruista y solidario. El objetivo de este galardón es el de reconocer la labor solidaria y el compromiso de personas o entidades que con sus acciones o iniciativas hayan mejorado la calidad de vida de personas en una situación social desfavorecida.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Programas Sociales y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, y la teniente de alcalde Teresa Molina, han presidido en la tarde de este viernes 9 de diciembre el acto de entrega del XIII Premio a la Solidaridad que concede de forma anual el Ayuntamiento antequerano a petición consensuada en el Consejo Municipal de Servicios Sociales.

Concretamente, el galardón ha sido concedido a Francisco Luis Pérez Nebreda, voluntario social

en activo y responsable actual de la asamblea local de Cruz Roja Española en nuestra ciudad, reconociendo así su trayectoria en pro de la mejora de la calidad de vida así como la integración social y laboral de personas desfavorecidas.

Entre los méritos argumentados, los proponentes coinciden en señalar su implicación social con la ciudad durante los últimos casi 40 años, pasando en Cruz Roja por diferentes responsabilidades durante todo este tiempo tales como sanitario, conductor, secretario y, en la actualidad, presidente. También fue bombero voluntario y trabajador del SAS hasta que consiguiera ser bombero del Consorcio Provincial, puesto que tuvo que abandonar por enfermedad. En definitiva, se reconoce su generosidad y su sentido de la solidaridad durante toda su vida.

El alcalde Manolo Barón alabó la figura de Francisco Pérez Nebreda, poniendo de relevancia aspectos personales de su personalidad que vienen a demostrar su valía y entrega a colectivos y fines de carácter social y solidario especialmente en nuestra ciudad. Por su parte, el teniente de alcalde Alberto Arana se encargó de la lectura del decreto por el que se procede a la concesión de este XIII Premio a la Solidaridad, mientras que la concejal Sara Ríos dedicó unas palabras de agradecimiento al homenajeado ensalzando cualidades del mismo.

También ha estado presente en el acto el presidente de Cruz Roja Málaga, Luis Utrilla.

Premio a la Solidaridad

El objetivo de este Premio a la Solidaridad es el de reconocer la labor solidaria y el compromiso de personas o entidades que con sus acciones e iniciativas de carácter altruista hayan mejorado la calidad de vida de personas o colectivos que por sus circunstancias específicas se encuentran en situaciones socialmente desfavorecidas.

Cabe mencionar que han sido galardonados anteriormente con este Premio a la Solidaridad el Centro de Transeúntes, la Plataforma Antequera Solidaria, la Asociación Resurgir-Proyecto Hombre, CALA, las Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones, el sacerdote Félix Urdiales, los abogados Jesús Pedrosa y Teresa Romero, así como la ONCE, el doctor Manuel Martínez Palma, la Asociación de Discapacitados Físicos Singilia Barba, Diego González y Francisco Díaz Argüelles.

